

Lugares de nieve, 28/04/22

Font-Romeu Pyrénées 2000 seguirá en Altiservice y se garantiza 30 millones en inversiones



Telecabina de Airelles. Foto: Font-Romeu Turismo Pirineos Orientales

El acuerdo prevé la explotación del dominio de las Neiges Catalanes los próximos 25 años e incluye la renovación del telecabina de Airelles, el telesilla de las Bouillouses, la zona de debutantes, un tobogán y una tirolina.

Sivu Font-Romeu Pyrénées 2000 y Altiservice han firmado la renovación para los próximos 25 años con una inversión de hasta 30 millones de euros para mejoras de la estación de las Neiges Catalanes.

El contrato según el cual que el grupo de nieve francés seguirá explotando uno de los dominios líder del Pirineo Oriental (este invierno ha logrado unos grandes resultados) incluye: la sustitución del telecabina de Airelles por uno nuevo más rápido y cómodo, la renovación del telesilla de la Calme Nord por un desembragable de 6 plazas, la instalación de un tobogán sobre raíles y una tirolina.

Sivu Font-Romeu Pyrénées 2000 y Altiservice quieren evolucionar hacia un resort "4 estaciones" y sostenible con el medio ambiente.

Tras 20 años juntos y asegurado otro cuarto de siglo, Marc Blanic, vicepresidente de Sivu, explica que “las inversiones propuestas nos permitirán afrontar los retos del mañana: atraer clientes locales, jóvenes, principiantes, y ofrecer a nuestro territorio la posibilidad de vivir del turismo durante períodos más largos”.



Tres años para invertir 30 millones de euros

Las principales inversiones se realizarán en un plazo de 3 años y Altiservice favorecerá a las empresas locales y francesas, de acuerdo con sus compromisos de RSE, para contribuir al mantenimiento del empleo y, en general, al desarrollo económico de los valles y territorios.

Las inversiones incluyen la sustitución y renovación del telecabina de Airelles, centro neurálgico de Font-Romeu para acceder al dominio esquiable. La futura estación de salida se rebajará, eliminando las actuales escaleras que impiden la fluidez de los pasos. El nuevo telecabina transportará a más de 2.000 personas por hora.

Esta mejora conlleva también una remodelación del frente de nieve de Font-Romeu para hacer más fluido el movimiento de los esquiadores y ofrecer una nueva zona de principiantes más segura. Los trabajos se prevé que estén listos para el invierno 2023/2024.

La otra gran partida se destinará a un tobogán con vagonetas en el sector Pyrénées 2000 que podrá operar durante toda la temporada de invierno, durante las vacaciones de Semana Santa, verano y Todos los Santos. Este tipo de atracción es muy popular entre las familias que buscan actividades fuera de esquí emocionantes y de fácil acceso. Su apertura está prevista para 2023.

La tercera actividad que reforzará la oferta “4 estaciones” del dominio será una tirolina que verá la luz en el sector La Calme. Tendrá 1.000 m de largo con un comienzo a 2.213 m y una llegada a una altitud de 2.000 m. En este caso, se prevé que esté lista el verano de 2024.



Foto: Font-Romeu Turismo Pirineos Orientales

También se creará en el bosque de Pyrénées una pista equipada con varios módulos con temática de osos para divertir a los niños y enseñarles los conceptos básicos del esquí. Apertura prevista para el invierno de 2024.

Todavía en Pyrénées 2000, el telesilla de Belvédère se rehabilitará con una estación intermedia que dará servicio a la pista Gentianes, lo que permitirá desmantelar el telesquí Serrat de l'Ours.

Y finalmente, para el verano de 2025, se pretende sustituir el telesilla Calme Nord, principal acceso a les Bouillouses, por un desembragable de 6 plazas.